

Transgender Antrag

OOC Infos

Name: Nick

Alter: 17

Discord Tag: peasleuetwasgehtab

Was ist für dich persönlich ein Transgender?

Ein Transgender ist für mich persönlich eine Person/Identität die sich nicht wohl mit ihrem Geschlecht, und es verändern möchte.

IC Info

Name: Costa Prada

ID: 235674

Visumstufe: 13

aktuelle Familie: Sippschaft

aktuelle Organisation plus Rang: National Garde | Rang 22

Deine Gründe Transgender zu werden:

Grund 1:

Ich möchte es ändern das Frauen sehr oft beleidigt/belästigt werden und zeigen das Frauen sich nicht unterkriegen lassen egal was passiert.

Grund 2:

Grund 3:

Ich möchte zeigen das auch Transgender sich eine Zukunft schaffen können und sich hocharbeiten können in Organisationen.

Welche aktuellen Eigenschaften besitzt du als Mann?

Meine aktuellen Eigenschaften als Mann sind Zuverlässigkeit, Präzise Arbeit, Teamfähigkeit und Stressresistenz.

Welche Charaktereigenschaften wirst du als Frau haben?

Durchsetzungsvermögen, Führungsqualität, Teamfähigkeit

Wie stellst du dir deine Zukunft vor?

Meine Zukunft stelle ich mir so vor das ich noch eine lange Zeit in Staatlichen Organisationen zu bleiben und eine gute Karriere aufzubauen.

Die Geschichte von **Costa Prada**

Mein Leben begann am 05.12.2001 in einem kleinen Dörfchen in der Nähe von Mexiko-Stadt in Mexiko, zusammen mit meiner Familie wurde wir vom Sinaloa-Kartell Unterdrückt und ausgebeutet. Mit ungefähr 5 Jahren entschied sich meine Familie in die USA auszuwandern, sobald wir unsere Green Cards bekamen, nahmen wir unser ganzes Zeug und zogen ins schöne Los Santos an den Vespucci Beach in eine ärmere Gegend. Dort ging ich zur Schule aber hatte schon das Gefühl, falsch zu sein, aber ich war mir noch nicht sicher, was dies bedeuten würde in Hinsicht auf mein weiteres Leben. Im Alter von 14 Jahren freundete ich mich mit einem Jungen an und wir wurden echt dicke Freunde. Im Alter von 16 Jahren begann ich mir langen Haare wachsen und mein angenommen "bester Freund" neigte sich immer mehr von mir ab und am Ende sahen wir uns garnicht mehr. Im Alter von 18 Jahren wollte ich nicht mehr in meinem männlichen Geschlecht stecken und begann mich mehr für Frauen einzusetzen. Dies führte aber auch zu starken Problemen in der Familie und Freunden, sie akzeptierten und respektierten mich nicht mehr und daraufhin wurde ich von der Familie und meinem Freundeskreis verbannt.

Dann fand ich meinen Weg zur Army, wo ich allerdings nicht wie erwartet respektiert und geschätzt wurde für meine Meinung und Geschlechtsorientierung.

Von da an führte mein Weg erst zum Trainings Department und dann zur Military Police der Korruptionsabteilung.

Und meine Geschichte wird noch weitergehen...

Aktuelle Situation

Aktuell bin ich bei der NG als Major in der Korruptionsabteilung, wo ich mich unter Beweis stellen und versuche, die Army von Korruption zu befreien und auf zu steigen, um neue Aufgaben zu bekommen und mein Können noch mehr unter Beweis stellen zu können. Nebenbei bin ich in der inoffiziellen Familie Sippschaft als Turfer. In Zukunft habe ich vor in meiner Aktuellen Organisation und Familie.

Schlusswort

Ich würde mich über eine positive Rückmeldung freuen!

Mfg Costa Prada